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ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 15/20 – REUNIÃO PLENÁRIA – EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE1
ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED: No dia trinta de setembro de dois mil e vinte reuniu-se2
por videoconferência pelo aplicativo Zoom Cloud Meetin, pela situação de emergência em que3
se encontra o Estado de Santa Catarina devido à pandemia do COVID-19, e seguindo as4
orientações do inciso I, art. 5° do Decreto 507 de 16 de março de 2020, contou com as5
presenças dos Conselheiros Michele de Souza - Presidente CED, Adelino da Silva Filho, Ademir6
Schultz Junior, Alexandre Beck Monguilhott, Ana Rosa Castellain, Darcio de Saules, Elton7
Miguel Santin, Enemir Corozzola, Enio Francisco Demoly Neto, José Jarbas Soares, Kelvin Nunes8
Soares, Luciano Goulart, Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos, Marcelo Marcel Franco José9
da Silva, Mário Luiz Hyarup Medaglia, Osvaldo Juncklaus, Rui Godinho da Mota, Selvino10
Anderson Junior, Sérgio Luis Schlemper, Talis Giovani Fagundes. Contou também a presença do11
Sr. Vinícios Bion, Presidente do Tribunal de Justiça Desportiva - TJD, Mário Tetto, Presidente da12
Fundação de Esporte de Balneário Camboriu, e a Sra, Julia, Presidente da Fundação de Esporte13
de Tmbó.// Com quórum legal a presidente, Michele de Souza, deu as boas-vindas a todos e14
iniciou a reunião às 17h.// I. FESPORTE - JASC- viabilidade, possibilidade, após os últimos15
acontecimentos; II. Deliberação da Comissão de Rendimento; III.Encaminhamentos;16
IV.Assuntos Gerais.// A presidente solicitou alteração de pauta invertendo os itens I e II.//17
Assim o conselheiro Kelvin Soares, presidente da comissão de rendimento, apresentou o18
parecer da comissão: I. Prazo microrregionais. Os presentes discutiram o prazo exíguo para a19
realização dos jogos microrregionais. Temem que o pouco prazo acarrete na desistência dos20
municípios participantes por questões financeiras e de tempo de mobilização para treinos, já21
que poucas equipes, de poucas modalidades, estão treinando e tem condições adequadas22
para tal. II. Sedes micro e regionais. A preocupação dos conselheiros reside no fato de que em23
conversas com dirigentes municipais os mesmos relataram a desistência em sediar o evento24
nas fases micro e regional dos jogos abertos, alegando não terem condições de alojar atletas,25
condição sanitária para os locais que envolvem os eventos e, também, questões relacionadas a26
testagem e vacina da Influenza. III. Fiscalização de eventos esportivos da iniciativa privada27
durante a pandemia. Levantamos a questão do papel do conselheiro nestes eventos, pois28
temos recebido denúncias de eventos esportivos da iniciativa privada que podem não estar29
respeitando as regras de distanciamento e realização dos mesmos. A presidente Michele30
comentou que devemos avisar a vigilância sanitária como órgão responsável pelo controle das31
resoluções durante a pandemia. IV. Projetos, programas e ações quanto as suas formas de32
captação de recursos. O item sugere um encontro entre os municípios, federações, clubes e33
associações, políticos e afins para compartilharmos boas práticas na captação de recursos para34
o esporte. V. Análise da portaria 703; Teste de antigeno 48h; obrigatório vacina contra35
influenza; acesso aos locais com controle de temperatura; não utilização de vestiários (se36
forem usados, quem fará a desinfecção? ); entrada e saída dos locais (a maioria tem apenas37
um acesso); máscara e face shield para arbitragem (uso de apito eletrônico) a resolução diz38
que cada árbitro deve ter seu apito; médico pra cada etapa do evento (para cada micro,39
regional e estadual). A portaria não estabelece de quem são as responsabilidades. VI. O40
impacto da pandemia nos eventos de rendimento da Fesporte e das federações. Os41
conselheiros concordam que os efeitos no sistema esportivo catarinense no ano de 2020 foram42
muito intensos, mas, ao mesmo tempo, entendem que as perdas foram minimizadas pois43
muitos municípios mantiveram seus programas de bolsa atleta, repasses e convênios com seus44
atletas e entidades locais. Entretanto, entendem que o sistema esportivo catarinense é muito45
estável e resiliente pois já passou por momentos difíceis e se manteve organizado e46
funcionando plenamente. Acreditamos que o ano de 2021 os eventos realizados pela Fesporte47
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possam retomar sua condição normal. VII. Jogos Abertos, perspectivas em função da não48
participação de algumas regiões (extremo oeste, alto Vale do Rio do Peixe e dos municípios de49
São José, Brusque e Tubarão.) A preocupação na desistência destas regiões e municípios está50
no reconhecimento das dificuldades dos municípios em participar do evento e, que, este fato51
possa ocorrer mais adiante e perto da competição. Se a desistência em massa ocorrer52
continuamente poderá afetar as condições técnicas qualitativas e quantitativas das53
competições. Também foi dito que o número de inscritos até o momento não reflete, de fato,54
que os municípios participarão da competição já que os mesmos podem desistir no congresso55
técnico da modalidade. Fato sempre presente nas competições.// I.FESPORTE - JASC-56
viabilidade, possibilidade, após os últimos acontecimentos; O conselheiro, presidente da57
Fesporte, Rui Godinho cumprimentou a Presidente do CED, Michele de Souza, o Presidente do58
TJD, Vinícios Bion, e os Presidentes de Fundações Municipais, que são sedes dos JASC 2020, Srs.59
Sérgio Schlemper, Rio do Sul; Mário, Balneário Camboriu; Julia, Timbó. Rui Godinho60
contextualizou todo o planejamento da Fesporte pós pandemia, os casos de aumento de61
COVID-19 no Estado, as desistência de sedes, a dificuldade de operacionalizar a logística de um62
evento como JASC. Rui Godinho parou, respirou fundo, transparecendo a emoção, e informou63
a impossibilidade de realizar o JASC 2020. Na sequência todos os conselheiros individualmente64
declararam apoio a decisão tomada pela Fesporte, assim como os presidentes da fundações65
presentes e o presidente do TJD. Ao final o presidente da Fesporte, Rui Godinho, informou66
“Bora planejar 2021”. // Por fim a Presidente Michele de Souza agradeceu a presença de todos,67
e determinou a lavratura da Ata que vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade Junior,68
na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a presente ata, aprovada por todos os69
conselheiros, conforme a lista de presença. Florianópolis, 30 de setembro de 2020.70

71
Michele de Souza Nilton de Andrade Junior72
Presidente do CED Secretário-Executivo CED73

74
Adelino da Silva Filho75
Ademir Schultz Junior76
Alexandre Beck Monguilhott77
Ana Rosa Castellain78
Darcio de Saules79
Elton Miguel Santin80
Enemir Corozzola81
Enio Francisco Demoly Neto82
José Jarbas Soares83
Kelvin Nunes Soares84
Luciano Goulart85
Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos86
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Sérgio Luis Schlemper92
Talis Giovani Fagunde93
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